
Voici mes réponses en vous remerciant pour votre invitation à le faire : 

Place du 2 RM dans la mobilité : 
Considérez vous que le 2 RM peut-être une solution pour résoudre les 
embouteillages récurrents de Toulouse ? 
OUI 
 
Place du 2RM dans l'agglomération 
Si vous avez répondu OUI à la question précédente, pouvez-vous préciser ce que 
vous pourriez prévoir pour inciter les usagers à utiliser un 2RM ? (places de parking 
gratuites supplémentaires, notamment aux abords des passages cloutés pour 
améliorer la visibilité des piétons, légalisation de la circulation interfile sur le 
périphérique, etc..) 
 
- Places parking matérialisées seront prévues 
- Circulation interfiles OUI mais à condition que les véhicules sont à l'arrêt 

(embouteillage)  pour des raisons de sécurité 
 
2RM et ZFE 
Conscient que la qualité de l'air est un enjeu important, et sachant que le 2RM peut 
être une solution pour limiter la pollution, autoriserez-vous les 2RM à rouler dans les 
ZFE, sans distinction de modèle ou d'âge ? 

OUI, mais attention au contrôle technique possible en 2022... 

 

Cordialement, 

Eric Kaczmarek 


